
ATA DA 65ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO FUNDO ESPECIAL 
DE DESENVOLVIMENTO DE PARQUES - FEPAR 

08 DE ABRIL DE 2024 

  

 

Aos oito dias do mês de abril do ano de dois mil e quatro, às 10h00, em 1ª chamada 1 

realizou-se a 65ª. Reunião Ordinária do Fundo Especial de Desenvolvimento de Parques – 2 

FEPAR, na SEMAM. Estiveram presentes: Srs. Sergio Luiz Ornellas Schlicht 3 

(DEPAVI/SEMAM), Paulo Anselmo Matioli (Aquário/SEMAM), Dorlan Jorge Santos 4 

(SEMAM), Edson Inácio da Silva (Jardim Botânico/SEMAM), César Campos 5 

(Orquidário/SEMAM), Fernando Santana de Azevedo (SEMAM) e Eudóxio Aquino (SEFIN). 6 

Sendo a seguinte pauta: 1. Leitura, discussão e aprovação da Ata da 64ª Reunião Ordinária; 7 

2. Apresentação de demandas 2024; 3. Assuntos gerais.  O vice-presidente sr. Sergio 8 

agradeceu a todos pela presença e informou que o sr. Marcus Fernandes Secretário de 9 

Meio Ambiente e Presidente do FMPRMA justificou ausência devido a outra reunião no 10 

mesmo horário. Fato este conduzirá a reunião de hoje a pedido do Presidente. No item 2, 11 

foram apresentadas as seguintes demandas: Orquidário - Sr. Cesar R$25.000,00 (vinte e 12 

cinco mil reais) para conserto de portões (carpintaria, frente e bebedouro); instalação de 13 

drwall para o mini museu R$15.300,00, (quinze mil e trezentos reais); aquisição de 01 14 

refrigerador industrial R$ 9.600,00 (nove mil e seiscentos reais); aquisição 05 ar 15 

condicionado sendo: 01 de 18 mil btus R$ R$4.246,00 (quatro mil duzentos e quarenta e 16 

seis reais) 04 de 12 mil btus R$2.698,00 e 01 de 9.000 mil btus R$2.369,00 (dois mil 17 

trezentos e sessenta e nove reais) totalizando R$17.418,13 (dezessete mil quatrocentos e 18 

dezoito reais e treze centavos); aquisição de 100 bandejas de alimentos (50 plásticas e 50 19 

metal) R$5.000,00 (cinco mil reais). As demandas apresentadas foram aprovadas pelos 20 

membros. Aquário - Sr. Anselmo Matioli - aquisição de madeiras tranque 30 inteirou que há 21 

02 processos abertos (ATA SESERP) um de R$2.310,00 (dois mil trezentos e dez reais) e 22 

outro de R$439,84 (quatrocentos e trinta e nove reais e oitenta e quatro centavos); 23 

aquisição de 01 desentupidora elétrica R$4.000,00 (quatro mil reais);  aquisição de bomba 24 

submersa tanque 15  R$3.500,00 (três mil e quinhentos reais); aquisição de 01 Vap R$ 25 

4.600,00 (quatro mil e seiscentos reais); aquisição de 04 ar condicionados de 9 mil btus  R$ 26 

9.520,00 (nove mil quinhentos e vinte reais), aquisição 03 freezer sendo: 02 horizontais 27 

(necropsia) e 01 vertical (medicamentos) R$ 14.600,00 (quatorze mil e seiscentos reais). 28 

As demandas apresentadas foram aprovadas pelos membros. Jardim Botânico – Sr. Edson 29 

- aquisição de tintas R$15.000,00 (quinze mil reais) e aquisição de material para jardinagem 30 

R$10.000,00 (dez mil reais). As demandas apresentadas foram aprovadas pelos membros. 31 

Total de demandas aprovadas total R$136.287,97 (cento e trinta e seis mil duzentos e 32 



oitenta e sete reais e noventa e sete centavos). No item 3, sr. Dorlan pontuou sobre atenção 33 

para abertura das novas atas de ração, carne e pescado, pois as que estão em vigência 34 

vencem em outubro/2024 para que não haja perca de prazo. Sr. Edson ressaltou a 35 

importância demostrar aos colaboradores que atuam nos parques o pertencimento destes 36 

juntos aos equipamentos. Nada mais havendo a ser tratado, o Presidente agradeceu a presença 37 

de todos e deu por encerrada a reunião. Eu,          Thiago Luiz Silva, secretariei e 38 

lavrei a presente Ata que será aprovada pelos membros do conselho e assinada pelo vice -39 

presidente. 40 

 

 

SERGIO ORNELLAS SCHLICHT 

VICE-PRESIDENTE 


